

De sueño a realidad: Escuela de Fútbol Hospital inauguró su cancha de pasto sintético

Norman Matus
prensa@latribuna.cl

Era un sueño, hoy es una realidad. Un proyecto que resalta el trabajo dirigen- cial, también de padres y apo- derados, y de la propia Clau- dina Sepúlveda, presidenta de la Escuela de fútbol del Complejo Asistencial "Dr. Víctor Ríos", que inauguraron felices su propia cancha de pasto sintético.

Fue en marzo del 2024, des- pués de más de una década de trabajo constante en favor de los niños en la formación depor- tiva, que dicha escuela ya había inaugurado sus nuevas depen- dencias, ubicadas en la parcela 13 del sector Campo Alegre, por el camino a El Peral, zona surorien- te de Los Ángeles. Sin embargo, faltaba un paso más para consoli- dar el proyecto institucional.

Para concretar la construc- ción de su cancha de pasto arti- ficial, debieron realizar varias



EL MOMENTO del corte de cinta, inaugurando el campo de juego.

gestiones, como apelar a un cré- dito bancario. Es que aunque el césped era usado, su inversión sobrepasaba las arcas de la Escuela.

Sin embargo, tal como señaló Claudina en la inauguración de la nueva obra, ese compromiso

financiero "valió la pena para lograr ello en beneficio de los niños de su Escuela".

En diálogo con La Tribuna, la dirigente indicó que la nueva infraestructura se debe a la unión de toda la familia que con- forma la Escuela de Fútbol del

Complejo Asistencial. "Esto es el resultado del esfuerzo, perse- verancia y la visión compartida entre todos los padres y apo- derados, quienes entendieron que había que seguir avanzando en este proyecto institucional".

Claudina Sepúlveda antici-

pó que también buscan que la comunidad del sector rural de Campo Alegre se sienta incor- porada al proyecto deportivo. "Queremos que estas canchas sean un lugar de encuentro no solo deportivo sino de amistad y confraternidad".